
 

       PREGON DE FIESTAS ES FORTI  2022 
Bon dia amigues,  amics i autoritats  una vegada més, com cada 
any, ens reunim aquí a la nostra Parròquia, per donar el “sus” al 
protagonisme festiu i solidari de la nostra estimada barriada, en 
aquets acte que anomena’m es Pregó. 

Son 30 anys junts fent barri, fent poble. L’objectiu es fomentar 
la participació activa, positiva i compromesa amb el barri i les 
seves demandes socials. 

Abans de la presentació vull que recordem la tasca de 
l’associació: 

 

Perquè, és necessari conèixer i actualitzar les demandes del 
veïnats, per el desenvolupament de activitat sociocultural, 
festiva i lúdica. 

Per tant, fomentem les formes de treball cooperatiu i voluntari, 
que ajudin a la responsabilitat de la pròpia feina dins el barri. 

 

Potenciem les formes de participació per tal de promoure una 
actitud activa, positiva i compromesa, amb l’entorn de la 
barriada i les seves demandes socials”. 

 



Per tradició el pregoner del darrer any  “una servidora” 
presenta a: 

Irene  Cánovas Medina,       pregonera  2022 

Va néixer a Palma en el barri de El Terreno.  Fa més de 70 anys.  

Que viu a la barriada fa mes de 20 anys, a estat empleada de 
banca y empresari de serveis  a la gent gran. 

Es presidenta de l’associació  Gent Gran es Forti  Espai de la 
Caixa  desde  l’any  2019. 

Amb  gran il.lusió va  programa una nova etapa sociocultural del 
Club, pero per desgracia la Pandemia va truncar totes les 
espectatives. 

Aquest any ha repres amb gran força i entusiasme la 
programació sociocultural interrumpuda, proposant i realizant 
idees novedoses per l’alegría i disfrut dels socis i del barri. 

 

 

Na Irene és una persona d’acció, entusiasta i compromesa amb 
la GENT GRAN i amb la realitat del nostre temps 

 

Irene tens sa paraula. 

 



 

PREGONERA  IRENE    2022 

 

Grasis  Barbara: 
Buenos dias a todos  

Ahora ya me conoceis un poco más . 

Los últimos 20 años de mi vida los he dedicado al servicio y 
atención de la Gent Gran. 

Me hizo gran ilusión cuando me eligieron Presidenta de la 
asociación Gent Gran del Forti. Por que esto me permitía seguir 
ayudando y colaborando con el colectivo de mayores. 

Por lo tanto os voy hablar de la Gent Gran. 

De lo que hacemos y de lo que nos gustaría hacer. 

Renovamos el Club con ideas y actividades nuevas. 

 Pero, llegó la Pandemia y hemos estado paralizados durante 2 
años. 

Después de pasar la Pandemia, como pudimos. 

Los que hemos resistido nos encontramos en un momento 
especial, y nos gustaría vivir la vida a nuestra manera. 



 Entender y gestionar la soledad y desarrollar capacidades que 
nos permitan poner en marcha nuestro proyecto de vida. 

En nuestro Club ofrecemos un espacio para reflexionar y tomar 
conciencia sobre la importancia de mantener el control sobre la 
propia vida, teniendo en cuenta los aspectos sobre los cuales 
uno mismo puede actuar y podemos contribuir al desarrollo 
personal. 

Queremos abordar un conjunto de recursos personales que nos 
ayuden a salir de las diferentes situaciones de la vida y a 
adaptarnos a los cambios 

Con la ayuda  de los Voluntarios.  

Y a través de nuestros TALLERES 

Se pretende promover la identidad y el reconocimiento del 
aprendizaje derivado de la trayectoria vital, así como la 
reflexión sobre recursos y fortalezas asociados al desarrollo 
personal y el bienestar emocional. 

Lo mas bonito es la colaboración intergeneracional, los jóvenes 
apoyando a los mayores y viceversa. 

La colaboración con la juventud es un compromiso que he 
adquirido como Presidenta , y quiero inculcar a todos los 
integrantes del Club. 

En nuestro Centro queremos poner al día a nuestros socios  en 
las Nuevas tecnologías  



La asociación Gent Gran es Forti, está integrada en el barrio 
desde hace 35 años. 

Por lo tanto somos una parte muy importante a tener en 
cuenta, pues los mayores somos mayoría. 

Además nos gustaría abrir nuestro Centro a los jóvenes a partir 
de los 50 años, para crear una labor continuada de trabajo y 
participación.     

Colaboramos estrechamente con la AA.VV. del Forti, que este 
año celebra su 30 aniversario, nuestra enhorabuena a todos y 
principalmente a Salvador, que es el alma mater de la 
Asociación, y un saludo muy especial a Pep Sanchis  (maestro de 
foners) que ha colaborado muchos años, tanto en el Club como 
en la AA.VV.   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Os voy a leer  un video de TIK-TOK que me ha parecido 
muy apropiado para nuestro lema. 
 
AQUÍ NO HAY VIEJOS, SOLO NOS LLEGÓ LA TARDE (2) 
 
UNA TARDE CARGADA DE EXPERIENCIA PARA DAR 
CONSEJOS . 
 
AQUÍ NO HAY VIEJOS, SÓLO NOS LLEGÓ LA TARDE. 
SOMOS SERES CARGADOS DE SABER, GRADUADOS EN LA 
UNIVERSIDAD DE LA VIDA Y DEL TIEMPO, QUE NOS DIÓ 
UN POSGRADO. 
SUBIMOS AL ÁRBOL DE LA VIDA Y ALLÍ CORTAMOS LOS 
MEJORES FRUTOS, NUESTROS HIJOS, LOS QUE CUIDAMOS 
CON PACIENCIA . QUE HOY SE REVIERTE EN PACIENCIA Y 
AMOR. 
AQUÍ NO HAY VIEJOS, SÓLO NOS LLEGÓ LA TARDE. 
 
JOVEN QUE ME ESCUCHAS SI EN TU ANDAR POR LA VIDA 
ENCUENTRAS UN SER QUE CAMINA ENCORBADO, CON 
PASO LENTO, EL PELO BLANCO, Y LAS MANOS 
TEMBLOROSAS. NO LO IGNORES, AYÚDALO, PROTÉGELO, 
DALE TU MANO AMIGA. 
Y PIENSA QUE MAÑANA, (oye me bien) MAÑANA, TE 
LLEGARÁ LA TARDE. 


